

**PROCESO LLEVA SU CURSO NORMAL: MIER**

Retoman demanda de desaforar a Alito

ANTES DEL 15 DE DICIEMBRE se avanzará en los alegatos; Moreno ni Moreira han sido citados para ofrecer pruebas

POR XIMENA MEJÍA

En el marco de la indefinición de la reforma electoral, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró que antes del 15 de diciembre, cuando finaliza el periodo ordinario, se avanzará en el proceso de alegatos relacionados con el proceso de desafuero en contra del diputado y presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

El también coordinador de los diputados de Morena dijo que tanto la Fiscalía General de Campeche como la defensa del exgobernador de ese estado tendrán que presentar los argumentos y recursos necesarios.

"Uno de los tiempos de las etapas del proceso es que a más tardar el 15 de diciembre las integrantes y los integrantes de la Sección Instructora deberán solicitar pasar a la siguiente etapa", agregó.

"Una vez que ya conocieron el expediente, viene la

etapa de alegatos en la que tanto la Fiscalía de Campeche como la defensa del diputado Moreno tendrán que presentar todos aquellos argumentos y recursos que consideren necesarios", indicó el diputado.

El morenista rechazó que se esté retomando el proceso como amago en contra del líder priista.

Sostuvo que el proceso de desafuero contra Moreno Cárdenas se ha realizado en los mismos tiempos como ocurrió con los exdiputados Mauricio Toledo y Saúl Huerta. Y el mismo exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier Cabeza de Vaca.

"No (se acelera por reforma electoral), está establecido, así está, son tiempos que están establecidos. Lo mismo les pasó a los otros cuatro casos de declaración de procedencia que se hicieron el año pasado", respondió.

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, negó que exista un amago por parte de Morena "No vemos ningún amago. Nosotros ya tenemos fijada nuestra postura, vamos en el no (en votación de reforma electoral), y es con razones", respondió.

Rubén Moreira declaró que no han sido citados por la Sección Instructora para los alegatos en defensa de Alejandro Moreno.

La próxima semana se va a someter la reforma electoral a consideración del pleno y no hay elementos que la puedan frenar. En principio, puede ser el día martes."

IGNACIO MIER
PRESIDENTE DE LA JUCOPO

EL DATO

Ahorro en el INE
Bajar el número de consejeros implicaría ahorrar un millón 200 mil pesos al mes, dijo Ignacio Mier.





Ignacio Mier reiteró que el plan B de la reforma electoral será discutido una vez que sea rechazada la iniciativa presidencial.